



CULTURA

GOBIERNO DEL QUINDÍO

www.quindio.gov.co

CULTURA - ARTE - PATRIMONIO - MUSEOS - DANZA - TEATRO - MUSICA - EXPOSICIONES

## SE VIVIÓ EL SEXTO DESCENTRALIZADO CULTURAL EN QUIMBAYA

En el Municipio Luz de Colombia, no solamente resaltan los faroles hechos a mano, sino que también se encuentra uno de los mejores centros artísticos del Quindío, alternativo a la Casa de la Cultura: el Centro Cultural Quimbaya. Este bello municipio es la tierra de la Fundación Colonos, donde se recuerda permanentemente a Mario Echeverri y en el ámbito literario sobresalieron Bernardo Pareja y Margel Londoño. Quimbaya es la tierra que rinde homenaje a nuestra cultura milenaria. Fueron los Quimbaya quienes forjaron nuestra identidad cultural, representada en el Tesoro Quimbaya, que fue hallado en la vereda La Soledad, jurisdicción de este municipio. Del

por excelencia, conocida inicialmente como Alejandría, fue fundada el 1 de agosto de 1.914; hoy 110 años después la caracteriza un movimiento cultural que enaltece a este municipio a nivel local, departamental, regional y nacional y de ello, se sienten orgullosos los quimbayunos.

Es la tierra de uno de los pintores más representativos del Quindío en la actualidad: Carlos Alberto Jiménez, También se destacan las asociaciones "Carteros de la Noche" y "Asociación Velas y Faroles", que dan muestra de una vibrante colectividad en torno a la actividad cultural.

### Consejos Descentralizados

El pasado viernes 21 de junio, la Secretaría de Cultura llegó al municipio de Quimbaya con el Sexto Consejo Descentralizado de Cultura. Esta actividad se enmarcó dentro de la política del Gobierno del Quindío "Por y para la Gente", que busca gobernar no solo desde las oficinas, sino a través del contacto directo con las comunidades. De esta manera, se busca conocer de cerca la realidad de cada uno de los municipios, en esta ocasión en lo concerniente al sector artístico y cultural.

A este evento acudieron no solamente el equipo de trabajo de la Secretaría de Cultura, sino también representantes de áreas artísticas, consejeros departamentales y municipales de cultura, y representantes del sector cultural del Municipio Luz de Colombia. En horas de la mañana, se llevó a cabo una jornada de trabajo con temas artísticos y culturales de importancia para el departamento. En la tarde, se realizó un desfile



Tesoro Quimbaya, algunas piezas se encuentran en España, por lo que sus habitantes solicitan con vehemencia que les sea devuelto.

Quimbaya sigue siendo ese municipio cultural



saber con cuál de los dos aterrizamos la propuesta, y esperamos así, lograr a final de año haber dado toda la vuelta por el Departamento del Quindío y haber descentralizado la función pública y administrativa para que todos los Quindianos sepan que en el Quindío si hay Cultura”.

De igual manera, Herberto Vigoya, Director de Cultura, Arte y Patrimonio del departamento, quien es quimbayuno, expresó: “Primero, estamos haciendo el ejercicio de conocer las problemáticas que tienen los sectores culturales en cada municipio. Segundo, es una forma de que todos los municipios del departamento conozcan las infraestructuras culturales, porque muchos que viven aquí en el Departamento del Quindío, no conocen las infraestructuras culturales de otros municipios, es decir, estamos buscando que se generen esas relaciones y ese dinamismo, con el fin de que el sector tenga circulación de sus procesos culturales y los demás Municipios del Departamento del Quindío”

de artistas que incluyó presentaciones musicales, danza, teatro y cuentería, como una demostración del gran potencial artístico con el que cuenta este municipio.

Frente a esta jornada, Felipe Robledo, Secretario de Cultura del departamento manifestó: “Muy contentos con esta versión, hemos logrado ya mantener los sistemas descentralizados del Departamento del Quindío en el Área de Cultura, en una sexta versión, un compromiso que asume esta secretaría desde cuando inicié en el cargo, en la cartera de cultura y que al día de hoy ya completa su primer semestre. Seguiremos en el mes de julio y esperamos que sea en Montenegro o Pijao, estamos en diálogos para

